

HIR Casa concreta emisión de Mil MDP en Certificados Bursátiles

Estos certificados serán utilizados para el prepago de créditos vigentes y para seguir otorgando créditos a sus clientes.

Según información compartida con la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), HIR Casa concretó la emisión de mil millones de pesos (mdp) en Certificados Bursátiles; los cuales, serán utilizados para el prepago de créditos vigentes y para seguir otorgando créditos a sus clientes. Esta nueva colocación ha sido bien recibida, según dijo José Oriol Bosch, director general de la BMV. Asimismo, señaló que la empresa anteriormente ha participado en la colocación de 700 mdp bajo un Programa Total autorizado de 2 mil 500 mdp, lo que la vuelve un ejemplo de financiamiento bursátil.



Por su parte Eduardo Guzmán, director general de Hir Casa, una empresa 100% mexicana, destacó que desde hace 58 años el Grupo HIR ha contribuido al crecimiento del país; ejemplo de ello es la participación de la primera emisión de Certificados Bursátiles Fiduciarios que se tuvo el año pasado. “Venimos a celebrar la segunda colocación pública, en este caso por un monto de mil millones de pesos cuya clave de pizarra es HIRCB19, realizada el pasado 10 de octubre, con una demanda total de mil 352 millones y con la participación de 120 inversionistas (111 personas físicas y 9 personas morales). El destino de esos recursos ha sido para el refinanciamiento de pasivos bancarios. Esta Bolsa cuenta con las más altas calificaciones AAA (E) y **HR Ratings**”, detalló el directivo.

La compañía ha otorgado más de 23 mil 500 millones de pesos a más de 15 mil clientes y cuenta con dos calificaciones superiores al promedio como administradores de activos. A finales de este año estará alcanzando una adjudicación acumulada en la historia de la empresa de 25 mil millones de pesos con más de 15 mil clientes.